

Berkunjung Kerumah Warga Belakang Balok, Cawawako Heldo Aura Sampaikan Amanat

Linda Sari - [BUKITTINGGI.PERS.WEB.ID](https://bukittinggi.pers.web.id)

Oct 9, 2024 - 23:45



Cawawako Heldo Aura saat sambangi Warga di Belakang Balok Bukittinggi

Bukittinggi-Pada kampanye yang ke 12, Calon Bukittinggi -Wakil Walikota Bukittinggi Heldo Aura dan rombongan menyambangi lokasi Bedeng Belakang Balok kecamatan ABTB kota Bukittinggi pada Rabu (09/10/2024).

Seperti biasa sebelum memulai Heldo Aura tak lupa menekankan kepada tim

setia untuk selalu menjaga etika sopan dan santun serta berdoa memohon doa restu kepada seluruh masyarakat Belakang Balok.

Saat menyusuri rumah ke rumah tampak warga antusias sudah menunggu kehadiran Calon Wakil Walikota ini, ada yang menyapa ingin berkenalan karena baru bertatap muka, ada juga yang telah mengetahui siapa Cawawako dari pasangan Erman Safar yang lebih dikenal dengan sebutan "Bang Wako".



Salah satu warga ada yang mengeluhkan jalan disekitar dekat Ngarai bisa diperbaiki, karena jalan tersebut sebagian masih jalan tanah.

"Semoga jika terpilih bapak Erman Safar dan Heldo Aura jalan disekitar area Bedeng ini bisa diperindah dengan jalan aspal," ungkap Pak Wiro warga Blaba.

Disisi lain ada juga beberapa warga yang mengeluhkan air PDAM tidak mengalir hingga warga harus membeli air galon atau mengambil air sumur yang jauh dari tempat tinggal untuk keperluan sehari-hari.

Selanjutnya dalam blusukan tersebut masyarakat terutama ibu-ibu meminta beberapa hal kepada Heldo Aura seperti, air bersih, dan rehab rumah layak huni.

Heldo Aura pun menanggapi permintaan tersebut, semoga bisa terealisasikan pengadaan saluran air bersihnya dulu. Saya ingin masyarakat mendapat air yang layak untuk mencuci dan memasak," ungkap Heldo.

Heldo Aura pun mengatakan akan mengadakan renovasi rumah layak huni jika nanti terpilih

Saat berjalan kerumah warga dari rumah ke rumah Heldo Aura dan rombongan tak lupa mengacungkan 3 jari.

"Jangan lupa untuk pencoblosan tanggal 27 November 2024 untuk mencoblos nomor urut 3," sebutnya. (**Lindafang**).